



にじ色

一宮市立萩原小学校

3年生 学年だより 12月号

令和6年11月29日



二学期のまとめをしよう



日ごとに寒さも増し、冬の訪れを感じます。2学期も残りわずかになりました。

子どもたちは、めあてに向かって根気よく学習に取り組みました。日々の学習や運動会、校外学習などの行事を通して、子どもたちは多くのことを学び、大きく成長することができました。これも、保護者の方々のご協力があったからこそ、担任一同心より感謝しています。

冬休みまであと少しです。2学期のまとめとなる12月、仲間とともにさらに成長していけるよう、指導していきたいと思えます。



「消防署見学」

21日(木)に萩原消防出張所へ見学に行きました。救急車の中を見せていただいたり、消防車のホースを持たせていただいたりと普段はできない体験をさせていただきました。消防士さんが普段どんな仕事をしているのか知ること、わたしたちのくらしが守られていることに気づくことができました。

お知らせとお願い

★個人懇談会について

個人懇談会が12月4日、5日、6日に行われます。当日は、短い時間ではありますが、お子様の日頃の様子についてお話をさせていただくとともに、ご家庭での様子についても教えていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

★持ち物について

インフルエンザウイルスやかぜも気になる時期になってきました。マスク、ハンカチ、ティッシュを忘れず持たせていただきますようお願いいたします。

★12月の学習予定

国語：すがたをかえる大豆 三年とうげ
算数：分数 復習
理科：電気で明かりをつけよう
図工：立ち上がった絵のせかい

体育：いろいろな動きづくり
社会：くらしを守る
音楽：パートの役わり
英語：Unit7